
 

会   議   録 

会 議 名 第２７期小金井市公民館企画実行委員の会議 第３回 

事  務  局 小金井市公民館 緑分館  

開 催 日 時 令和４年１０月４日（火）午前１０時～１０時４４分 

開 催 場 所 小金井市公民館緑分館 学習室 A 

出 席 委 員 赤尾委員、東委員、大蔵委員、苅込委員、後藤委員、宮本委員 

欠 席 委 員 なし 

事 務 局 員 山﨑主任、田中主事、林主事、山本（会計年度任用職員（月額）） 

傍 聴 の 可 否 可 傍聴者数 なし 

会 議 次 第 

 

１ 協議事項 

 ⑴ 講座の計画及び担当者について 

 

２ 報告事項 

 ⑴ 成人大学「なぜ、アツい？！ 農学の今と未来」について 

 ⑵ 成人学校「『終活』について考えてみませんか？」について 

 ⑶ 公民館企画実行委員の連絡会について 

 

３ その他 

 ⑴ 成人学校の計画について 

 

会議結果(要旨記録) 

司会：東委員 

１ 協議事項 

 ⑴ 講座の計画及び担当者について 

  山﨑分館長から地質に関する内容の市民講座を令和５年２月５日（日）、１９日（日）

に開催することが説明され、東委員が担当企画実行委員となった。また、令和４年１

１月１８日（金）に開催予定の成人学校「『終活』について考えてみませんか？」につ

いては、赤尾委員、宮本委員が担当企画実行委員となった。 

 

２ 報告事項 

 ⑴ 成人大学「なぜ、アツい？！ 農学の今と未来」について 

 田中主事から報告した。成人大学「なぜ、アツい？！ 農学の今と未来」は、令和 

４年９月３日（日）、１０日（日）、１７日（日）に開催した。東京農工大学の教授に 

講師を依頼し、これからの日本の農業等についての内容であった。募集は各回３０人 

で延べ参加者は８５人であった。参加者からは、「自国の食料自給率が大変低いことを 

勉強した。地産野菜・果物などの重要性を感じた」、農・林・畜産業に従事している方 



 

に本当に感謝です。今回の講座を受けて改めて認識しました」等の感想があった。 

 ⑵ 成人学校「『終活』について考えてみませんか？」について 

   林主事から１１月１８日（金）に開催予定の成人学校「『終活』について考えてみま 

せんか？」の現時点の準備状況等について報告した。内容は身の回りの整理、財産の 

相続を円滑に進めるための計画などについて専門家の話を聞くものとなっている。土 

地家屋調査士、行政書士、司法書士の３人の講師がそれぞれ専門の内容の講座を３回 

に分けて実施する。定員は各回３０人で、市報１１月１日号等で募集する。なお、同 

日に、まちづくり推進課主催の住まいのなんでも相談会を開催する。 

 ⑶ 公民館企画実行委員の連絡会について 

   山﨑分館長から令和４年度第１回公民館企画実行委員連絡会が令和４年１０月４

日（火）に公民館東分館で開催されることが説明され、公民館緑分館からの参加者は、

大蔵委員、赤尾委員、苅込委員であることを確認した。 

 

３ その他 

 ⑴ 成人学校の計画について 

   林主事から今後の成人学校の予定について説明した。実施内容が未定であった成人 

学校については、前回の企画実行委員の会議で委員から提案のあったプランターでの 

野菜作りを内容とした講座を実施に向け調整している。実施時期は令和５年２月から 

３月までの間で全５回の開催を予定している。 

 

次回の会議 令和４年１１月１日（火）午前１０時 学習室Ａ 司会：苅込委員   

 

 



 

小金井市公民館緑分館 第２７期第３回企画実行委員の会議 次第 

 

◇日時 令和４年１０月４日（火）午前１０時～ 

◇場所 公民館緑分館学習室 

◇司会 東委員 

◇欠席  

 

 

議 事 次 第 

 

１ 協議事項 

 ⑴ 講座の計画及び担当者について 

 

２ 報告事項 

 ⑴ 成人大学「なぜ、アツい？！ 農学の今と未来」について 

 ⑵ 成人学校「『終活』について考えてみませんか？」について 

 ⑶ 公民館企画実行委員の連絡会について 

 

３ その他 

 ⑴ 成人学校の計画について 

 

 

 

※ 次回の会議 令和４年１１月１日（火）午前１０時から 

公民館緑分館 司会：苅込委員 


